

Les médias du monde soulignent l'unité du peuple cubain



La Havane, 3 jan. (RHC).- Divers médias du monde ont fait une large place au défilé militaire et à la grande manifestation populaire qui l'a suivi, hier, sur la Place de la Révolution.

Le site web de la chaîne régionale de télévision TELESUR mettait en exergue la présence du président Raul Castro à la tribune au cours de cet hommage au leader historique de la Révolution cubaine.

TELESUR qui a diffusé un long reportage sur cette manifestation d'appui à la Révolution cubaine, précisait dans son site web la participation de vétérans de l'Armée Rebelle, des colonnes de la guérilla révolutionnaire, et de la bataille de la Baie des Cochons, ainsi que des personnes qui ont participé à la campagne d'alphabétisation en 1961 et à des missions internationalistes.

«Le peuple cubain a adressé au monde un message d'unité et d'engagement envers le projet socialiste amorcé le 1er janvier 1959.» soulignait d'autre part l'agence de presse chinoise Xinhua qui titrait : «Les Cubains font montre d'unité au défilé commémorant le triomphe de la Révolution.»

Au Mexique, le quotidien La Jornada soulignait que le peuple cubain avait manifesté leur appui au gouvernement révolutionnaire aux côtés de soldats et des milices populaires et rendu hommage à Fidel Castro.

«Cuba ne renoncera pas à un seul de ses principes» signalait la Jornada en citant Jennifer Bello, dirigeante étudiante qui a pris la parole à la tribune sur la Place de la Révolution, hier.

L'agence vénézuélienne de nouvelles, AVN, mettait également l'accent sur le fait que le défilé militaire était dédié au Commandant en Chef.

La chaîne de télévision iranienne HispanTV soulignait que c'est sur cette place historique que les Cubains ont récemment pris congé des cendres de Fidel avant qu'elles soient conduites au cimetière de Santa Ifigenia à Santiago de Cuba.

De son côté, l'agence espagnole de presse EFE précisait que des milliers de Cubains s'étaient rendus très tôt le matin sur la Place de la Révolution rendre hommage à Fidel. La dépêche d'EFE soulignait la participation des jeunes à une convocation qui, ajoutait la dépêche, cherche à démontrer l'actualité de la Révolution qui a triomphé le 1er janvier 1959.

De son côté, l'agence française de presse AFP voyait dans cette manifestation monstre un message indirect de résistance à Donald Trump et citait des passages du discours prononcé par la dirigeante étudiante Jennifer Bello. Parmi ces phrases : «Personne ne pourra nous faire oublier ni notre histoire ni les symboles d'indépendance de notre peuple».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117331-les-medias-du-monde-soulignent-lunite-du-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba